

Hoy miércoles 24 de noviembre de 2021, como COORDINADORA DE VICTIMAS Y FAMILIARES DE TRAUMA OCULAR, queremos manifestar que apoyamos a Gabriel Boric como candidato presidencial y confiamos plenamente en su gestión como presidente de la república, como víctimas de violencia estatal no podemos quedar ajenos a este proceso.

Consideramos que la unión hace la fuerza y hoy mas que nunca debemos estar unidos en la búsqueda de ese nuevo Chile, no podemos permitir que lo logrado con la lucha de nuestros compañeros y compañeras en la calle, donde no solo quedaron ojos, sino también vidas y familias destruidas no tenga el final que nos merecemos, por eso y porque no fueron 30 pesos, sino 30 años de abusos, llego el momento de ratificar en las urnas, hasta quela dignidad se haga costumbre, todos con Boric.